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令和５年 8月 31日 

 

読谷村議会 

議長 伊 波  篤 殿 

 

読 谷 村 議 会 議 員  

上 地 利 枝 子   印 

  

一 般 質 問 通 告 書          
  

第 528 回読谷村議会定例会において次の事項の質問をしたいので、会議規則第 61 条第

２項の規定により通告いたします。 

質 問 要 旨 答弁を求める者 

 

１ 地域共生社会の実現に向けた取り組みについて 

   2024 年は団塊の世代が 75 歳になる年で、日本全体が超高齢化社

会になり、読谷村において、高齢化率が 30％になるだろうと言わ

れています。今後、４人に１人が認知症になるおそれがあると言

われています 
  

（１）本村における認知症の方々への現状と支援の取り組みは 

  ア 認知症が原因と思われる、もしくは認知症と診断された 

方々が過去３ヵ年間で行方不明になった件数、その時の行政 

としての対応はどのように行なわれたか。 

  イ 村民の方で、認知症と診断されたが介護保険の対象になら 

なかった方、もしくは介護保険のサービスを利用してない方 

への支援の取り組みはどのように行なっているのか。 

  ウ 認知症の方に関する相談があった時の取り組み。 

  エ 認知症の方の家族への支援はどのように行なっているの 

か。 

  オ 認知症に関する相談窓口の村民への周知はどのように行な 

っているのか。 

  カ 認知症に関する村民への理解をどのように行っているの 

か。 

  キ 認知症予防についてどのように取り組んでいく予定なの 

か。 

  

（２）高齢者の一人暮らしの方が何名いて、その方々への対応は 

  

（３）障害者の一人暮らしは何名いて、その方々への対応は 
 

 

２ 本村各自治会公民館活動の現状と課題 

 

（１）子供達の居場所としての取り組み 
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 （２）青年会の皆さんの活用状況 

 

（３）婦人会の活動状況 

 

（４）老人会の活動状況 

 

（５）その他の活動状況 

 

（６）自治会加入率は（村全体） 

 

 

３ 交通安全対策について 

 

 （１）村道中央残波線歩道への街灯を早急に設置できないか。 

    村道沿いには住宅も増えてきて、健康づくりでウォーキングを 

する方や、小学生、中学生の通学路にもなっている。村民から 

早急に街灯設置をしてほしいとの要望がある。 

 

 

４  本村の陸上競技場の環境整備について 

 

  （１）観客席に屋根の設置ができないか。 

 

（２）陸上競技場内の照明をもっと明るくして欲しい。 

 

（３）陸上競技場周辺の街灯をもっと明るくして欲しい。 

 

（４）駐車場整備についてはどのように考えているのか。 

 

以上村民からの要望がある。村としての対応は 

 

 


